



2013-2014年度

2013年7月11日発行 Vol. 1357

広島北 ロータリークラブ週報

クラブ運営方針：愛と感謝と奉仕の心

国際ロータリー会長 ロン D. パートン 氏
国際ロータリーテーマ
ロータリーを實踐し みんなに豊かな人生を
ENGAGE ROTARY CHANGE LIVES

■会長 庄子 佳良 ■幹事 久保 豊年
事務局 広島市南区松原町 1-5 ホテルグランヴィア広島 6F
TEL 082-506-0050 FAX 082-506-2530
E-Mail:hnrc@world.ocn.ne.jp URL http://www.hnrc.jp/
例会 毎週木曜日 12:30 ホテルグランヴィア広島

■本日の例会 2013年7月12日(金) 第2140回
ロータリーソング 「われらの生業」
お客様ご紹介 ローター家族親睦委員会
連続出席表彰
寄付表彰
会長時間
幹事報告
委員会報告等
ニコニコ箱
卓話時間 2012-13 年度決算・監査報告
2013-14 年度事業計画・予算報告

前回例報告 2013年7月4日(木) 第2139回

国歌斉唱
ロータリーソング 「奉仕の理想」
四つのテスト唱和 職業奉仕委員会
来客紹介 ローター家族親睦委員会
直前正副会長幹事記念品贈呈
会員誕生月お祝い
会長時間
幹事報告
委員会報告
ニコニコ箱
卓話時間 正副会長幹事
『就任挨拶』

直前正副会長幹事記念品贈呈



左から、直前副幹事 島本会員、直前幹事 山内会員、直前副会長 増田会員、直前会長 水野会員、また本日ご欠席でしたが、直前副幹事の石井会員にも記念品が贈られました。皆様、一年間大変お疲れ様でした。ありがとうございました。

会員誕生月お祝い



7月生まれの皆さん。左から東会員、鈴木会員、山下(正)会員、大之木会員、島本会員、炭田会員、(伊藤会員) おめでとうございます!

会長時間

会長 庄子 佳良

本年度のスタートを迎え、会員の皆様には一年間よろしくお願いを申し上げます。また、本日は小城林勲ガバナー補佐をお迎えしており、例会終了後には第1回クラブ協議会が開催されます。小城ガバナー補佐にはよろしくお願ひ申し上げます。
本年度は創立45周年という節目の年でございます、この年に会長をさせていただくことに対しまして、光栄に思いますとともに、大変、身の引き締まる思いがしております。
後ほど就任挨拶に時間をいただいておりますので、会長時間はこれくらいにさせていただきますが、最後に、現在療養中の三宅会員より退院のご挨拶が届いております。「ご心配をおかけ致しました。あせらず回復に向かってがんばります」とのことです。

祝電披露

広島北RC新年度初例会おめでとうございます。
庄子会長様をはじめ貴クラブのますますのご発展と、会員ご家族皆様のご健勝をお祈り申し上げます。9月27日に京都にてお会いできるのを楽しみにお待ちしております。

京都伏見ロータリークラブ
会長 木下 博之

幹事報告

幹事 久保 豊年

* 例会終了後、第1回クラブ協議会を開催します。
* 本日18時30分より、第1回理事会を「かなわ」で開催します。
* 次回例会は12日(金)に開催します。お間違えのないようお願いいたします。

クラブ運営方針：愛と感謝と奉仕の心

*ガバナー月信2冊 (BOX配布)

*会員証 (BOX配布)

同好会報告

野球同好会 中山昌実 会員

全国RC親善野球大会が7日(土)に開催されます。第1試合で鹿沼東RCとの対戦です。同好会の皆さんは、前夜祭も含め遅れない様お願いします。

ニコニコ箱

ニコニコ委員会

【自主出宝】

庄子会員・泉会員・久保(豊)会員・東会員・越智会員

小城ガバナー補佐、島中ガバナー補佐幹事、本日はようこそお越し下さいました。

庄子会員・泉会員・久保(豊)会員・東会員・越智会員

いよいよ新年度が始まりました。みなさん、1年間ご協力よろしくお願ひ申し上げます。

高原会員 庄子会長年度の出発を喜んでます。活躍を心より期待しております。

ローター-家族親睦委員会一同 今年度ローター-家族親睦委員会は「おもてなしの心」で一年間頑張ってお参りますので、皆様よろしくお願ひします。

プログラム委員会一同 今年度プログラム委員会は「楽しく、ためになり、そしてたまに泣けるプログラム設定」を心掛けます。どうぞ1年よろしくお願ひします。

中村会員 本日より出席小委員会委員長を務めさせていただきます。各メンバー共々よろしくご指導願ひします。

坪内会員・上河内会員・畑会員 6月27日最終例会並びに新会員歓迎懇親会に多くのメンバーの皆様に出席を頂き、ありがとうございました。これで全ての事業を無事終了することが出来ました。改めて皆様のご協力に感謝申し上げます。

本田会員・佐藤会員 前回例会では、新会員として出し物を担当させていただきました。つたない芸ではありましたが、明るく調子の良い調和のとれていない本田と佐藤をお見せ出来たのではないかと思います。今後も、皆様には温かく見守って頂きますようお願い致します。

吉永会員◇◇ 先日、新会員歓迎懇親会で司会をさせていただきました。進行が固かったという事で1枚。三回不手際があったという事で3枚させていただきます。本年度も親睦委員会なので、司会をする事があったら宜しくお願いします。

広川会員◇ 先週の最終例会でははからずもタイムリーな当て物として傘を頂き、ありがとうございました。忘れ物にならないよう大事に使わせてもらいます。

山坂会員 本日、私が推薦した入会予定者の藤田さん、小林さんがゲストとして例会に参加されています。18日のガバナー公式訪問の時に入会されます。よろしくお願ひします。

粟屋会員・神農会員・迫会員 松田さん、ようこそ広島北RCへ。18日の入会式を楽しみにしています。

炭田会員 67歳になります。今年も患者さんのことでご迷惑かけるとは思いますが、よろしくお願ひします。

大之木会員 誕生祝いありがとうございました。タバコは控えて健康に留意しておきます。

ニコニコ委員会一同 本日よりニコニコ委員会もスタートして行きます。「明るく調和のとれた居心地の良い楽しいクラブ」のもと、楽しいニコニコの時間を作って行きたいと思っておりますので、ご協力をお願い致します。尚、本年度もカエルBOXをよろしくお願ひします。

当日計 56,000 円(内、web10,000 円) 累計 56,000 円

★=10,000 円 ☆=5,000 円 ◆=3,000 円 ◇=2,000 円

ガバナー補佐挨拶



今年度、グループ6ガバナー補佐の小城林勲(オギ シゲノリ)様より、ご挨拶を頂戴しました。

卓話時間

『就任挨拶』



会長 庄子 佳良 会員

本年度、会長を仰せつかりました庄子でございます。ノミ、イレ外と準備期間があり、心の準備が整い、本当にいい仕組みだなと感じております。

幹事に久保豊年会員を、副幹事に東正治会員と越智健剛会員を、そして副会長を泉正夫会員にお受けいただき、個性的で素晴らしい三役となったと感じております。

また、理事・役員も実力のある素晴らしい皆さんにお受けいただき、特に、副SAAとして久保田宏温会員には、長老として御指導いただきたく願っております。

一年間、このメンバーで頑張ってもらいますので、会員の皆様の御指導と御協力をよろしくお願い申し上げます。

本年度の国際ローター会長ロンD・バートン氏は「ローターを実践し、みんなに豊かな人生を」(Engage Rotary Change Lives)をRIテーマとされ、強調事項に、会員増強の推進として、7月1日から3月1日までの間に、会員を少なくとも1名純増させること、第2にローター-財団を通じた人道的奉仕として地元または海外で、少なくとも1つのローター-重点分野に関連する奉仕プロジェクトに参加するとして6つの重点分野をかかげておられます。平和と紛争予防/紛争解決、疾病予防と治療、水と衛生、母子の健康、基本的教育と識字率向上、経済と地域社会の発展の6つでございます。第3に、ローター-ファミリーを通じたネットワークの強化として、全てのクラブ会員とその家族が参加する親睦活動または奉仕活動を少なくとも1回行う。または、地元地域の奉仕プロジェクトにおいて、ローター-以外の団体と協力するということのいずれかを達成することと言われ、これらが会長賞の必須項目となっております。本年度も会長賞に挑戦させていただきたいと考えておりますので、皆様の御協力をよろしくお願い申し上げます。

また沖田哲義ガバナーは、奉仕活動を見直そう。「新しい奉仕活動への挑戦」をガバナー信条とされております。

私のクラブ運営方針でございますが、私が40歳過ぎたころに知りあった言葉で、ある奉仕施設の信条でございます「愛と感謝と奉仕の心」という言葉をテーマとさせていただきました。愛とは思いやりの心であり、思いやりの心を持って、全てのものに感謝し、他者に奉仕するという、ローターの「超我の奉仕」に通じるものがあると考えております。

計画いたしました3年目となる東日本大震災の被災地に対する継続支援を行います。また、私が永年手がけております青少年健全育成に対する、または青少年とともに奉仕活動を展開したいと考えております。内外のクラブ広報に努め、クラブの活性化を図ります。インフォーマルミーティングを活発に行い、会員の親睦を深めます。また、ローター-情報を強化し理解を深め、会員増強及び退会防止に努力します。

クラブ運営方針：愛と感謝と奉仕の心

RI会長賞にも挑戦させていただきます。そして、ガバナーの地区目標及び活動計画に挑戦し、これを実行します。最後にロータリー活動の真髄とも言える五大奉仕部門の活動の充実を図ります。現在、地区では職業奉仕はクラブ管理運営部門に入っておりますが、我がクラブでは研究・審議中であるということをご報告申し上げます。以上が本年度の事業計画でございますが、すでに各理事さんを始め、各小委員長の皆さんに御理解をいただき活発な活動をしていただいておりますことに対し、心から感謝を申し上げます。

私は、岩森ガバナー年度に米山記念奨学会の委員長をさせて頂き、前後3年間米山奨学生と関わり、彼らの純粋で青雲の志に燃える素晴らしく真摯な態度に感銘し、以来、米山学友会顧問として奨学生の支援をしておりますが、会員の皆様には御理解をいただきまして、本年度も米山記念奨学会ならびに地区学友会への御支援をよろしくお願い申し上げます。実のところ私自身も中国や韓国の学生に対する支援に疑問を感じたことがございまして、本当にこれでいいのだろうかと迷っておりましたが、先日の世界平和フォーラム広島に参加させていただき、ジアイ元RI会長やロンD・バートン会長の話を聞き、各国から来ていた世界平和を願う青少年の話を聞かせていただき、ロータリーとしての「超私の奉仕」の意味を理解いたしました。国同士の思想の問題は、それぞれが心に秘めて、人と人との交流が互いの理解を深めていく、コミュニケーションが大切であると言う海外の青少年の言葉に感銘し、私の活動が間9違っていなかったと言う確信が持てました。皆様には御理解いただきますよう重ねてお願い申し上げます。また、本年度は我がクラブの記念すべき創立45周年の節目の年でございまして、実行委員会を立ち上げております。私は、40周年の時に山坂会長が行われたように、これまで我がクラブに在籍しておられた元会員を招待させて頂きたいと願っております。創立以来、我がクラブの発展に御尽力いただきました多くの皆様に感謝する会にしたいと考えておりますので御理解と御協力のほどよろしくお願い申し上げます。また、実行委員会の皆様に記念事業の計画をお願いしておりますが、5年区切りの年でございまして、あまり華美にならず、我がクラブにふさわしい記念事業を展開したいと考えております。最後になりましたが、我がクラブの永遠のクラブビジョンでございます「明るく調和のとれた居心地の良い楽しいクラブ」造りに努力してまいりたいと考えておりますので会員の皆様の御協力をいただきますようお願い申し上げます。就任挨拶とさせていただきます。一年間どうぞよろしくお願い申し上げます。



副会長 泉 正夫 会員

今年度、副会長を仰せつかりました泉です。副会長の務めは会長の補佐をすることと締めめの挨拶だと思っております。

私はこの様なところで話をするのが苦手ですので、庄子会長には体調に気を付けて頂き、元気に1年間出席をして頂き、私がピンチヒッターで出る事のない様願います。また、今年度は創立45周年を迎えます。副会長が実行委員長になっております。実行副委員長には塩本(能)会員と下前会員で心強く思っております。そして会員の皆様には御協力の程、よろしくお願いしてこの1年間を頑張ります。



幹事 久保 豊年 会員

本年度、庄子会長の下、幹事を拝命しました。本日まで既に各常任委員会・小委員会での議論をしていただき、会長方針である「愛と感謝と奉仕の心」が浸透してきたと

思っています。ようやく、本日スタートラインに立つことが出来ましたのも皆さんのおかげです。

これからは、各常任委員会・小委員会の活動を陰ながらサポートしつつ、庄子会長の女房役として精一杯幹事を勤めたいと思っておりますので、皆様のご協力を宜しくお願い申し上げます。また、今年度は創立45周年の節目の年でもあります。素晴らしい45周年に出来るよう皆様のお知恵をお借りしたいと思っております。どうか、1年間宜しくお願い申し上げます。



副幹事 東 正治 会員

今年度、副幹事を務めさせていただきます、東正治でございます。一年間どうぞ宜しくお願いします。平成16年に当クラブに入会させていただきましたから7月の第一例会が9

回目にあたると思っておりますが、今回第一例会に初めて出席させていただきました。

二十数年前より、毎年7月1日から7月10日までの石鎚山の山開き期間中の第一水曜日に三十名ほどの団体で登拝しております。数時間かけ登拝をし、下山したのち休息をとり、翌朝、出発して広島へ戻るため例会の時間に間に合わず出席できませんでした。

今回、登拝の日程を変更しようかどうか悩みましたが、当日、別行動をとり、早朝のスーパージェットで広島へ戻り出席しました。その思いで、一年間、会長と幹事の足をひっぱらないよう努めてまいりますので宜しくお願い致します。



副幹事 越智 健剛 会員

今年度、副幹事を仰せつかりました越智です。今から4年前に山坂会員から呼びだされ、ロータリーに関する説明を受けました。入会して4年目になります。

今から1年程前、庄子会長と久保幹事に呼び出され次年度副幹事をするようにと命令を受けました。大変驚きましたが、ロータリーにNoはないと教わっておりましたのでYesと即答させていただきました。それ以上に驚いたのがもう一人の副幹事を聞いた時でした。大変驚きましたが、楽しい一年になるだろうと思っておりました。既に今年度の活動が動き始めて半年になりますが、大変楽しく活動させていただいております。今月から始まる一年間も楽しく活動していきたいと思っております。

■出席報告 出席委員会

2013年7月4日(木) 会員数 80名

出席 71名 欠席 9名

来賓 2名 来客 1名 ゲスト 3名

6月20日例会出席率 98.72%

■来客紹介 ロータリー家族親睦委員会

小城 林勲 様(G6ガバナー補佐・大竹)

島中 透 様(ガバナー補佐幹事・大竹)

若林 和明 様(広島安芸)

藤田 省蔵 様(入会予定者)

小林 孝憲 様(入会予定者)

松田 宜久 様(入会予定者)

■次回例会 2013年7月18日(木)

沖田哲義ガバナー公式訪問

食事:幕の内

例会終了後、フォーラムを開催します。